

ABSTRAK

EVALUASI PELAKSANAAN PEMBANGUNAN DI DESA TELUK KANIDAI KECAMATAN TAMBANG KABUPATEN KAMPAR

OLEH :

ANDIKA
Nim.11175103334

Penelitian ini dilakukan di Desa Teluk Kanidai Kecamatan Tambang Kabupaten Kampar. Adapun tujuan dari penelitian ini adalah ingin mengetahui bagaimana pelaksanaan pembangunan Desa Teluk Kanidai dan untuk mengetahui faktor penghambat pelaksanaan pembangunan di Desa Teluk Kanidai. Dengan adanya tujuan penelitian diatas maka populasi penelitian ini adalah Kepala Desa, Sekretaris Desa, Bendahara Desa dan 55 orang Kepala Keluarga Desa Teluk Kanidai dengan menggunakan teknik purposive sampling yaitu seluruh populasi dijadikan sampel penelitian. Teknik pengambilan data yang digunakan adalah observasi, wawancara dan kuisioner. Data yang digunakan adalah data primer dan data sekunder. Kemudian teknik yang digunakan dalam penelitian ini adalah deskriptif kualitatif, yaitu menganalisis data yang telah terkumpul, ditabulasikan menurut jenis data, dan memberikan keterangan dengan menggunakan teori yang sesuai dengan permasalahan yang ada dan memberikan interpretasi terhadap hasil yang relevan kemudian diambil kesimpulan dan saran. Dari hasil rekapitulasi hasil pengukuran terhadap masing-masing indikator tersebut, maka Hal ini bisa kita buktikan dengan hasil evaluasi penelitian penulis, dimana Pembangunan dari anggaran pendapatan belanja desa yang direalisasikan tahun 2015 dan 2016 saat ini, menurut dari hasil rekapitulasi jawaban responden dapat disimpulkan bahwa pelaksanaan pembangunan desa Teluk Kanidai Kecamatan Tambang Kabupaten Kampar dikategorikan Kurang Baik dengan nilai persentase rata-rata 39, 11%. Adapun faktor-faktor yang menghambat pembangunan desa Teluk Kanidai diantaranya kurangnya kesadaran masyarakat dalam upaya untuk memelihara dan merawat bangunan yang telah dibuat pemerintah seperti semenisasi jalan yang saat ini badan jalan ada yang pecah-pecah, Pemerintah desa belum sepenuhnya mampu menjamin bahwa kebijakan mengenai pembangunan yang telah disahkan itu benar-benar akan menimbulkan dampak atau perubahan-perubahan tertentu yang diharapkan, pemerintah kurang terbuka terhadap masyarakat,serta kurangnya pengawasan dalam pelaksanaan pembangunan di desa sehingga tidak tercapainya pembangunan yang diinginkan.

Kata Kunci : Kebijakan publik, Evaluasi Kebijakan Publik, Pembangunan Desa, Partisipasi Masyarakat.